

Un proyecto de Diaconía ha sido aprobado por la Dirección General de Juventud y Deportes de la Comunidad de Madrid



(DIACONÍA, 05/02/2016) En el día de ayer, jueves 4 de febrero, Diaconía recibió la notificación de que su proyecto dirigido a formar, a través de la Escuela de Diaconía, a jóvenes en la prevención y educación para la erradicación de la Trata de Seres Humanos con fines de Explotación Sexual, había sido aprobado.

El proyecto, una iniciativa más que se enmarca dentro del trabajo global que Diaconía viene realizando en los últimos años para sensibilizar sobre esa forma de “esclavitud del siglo XXI”, que es la prostitución y la trata de personas, mayormente mujeres, con fines de explotación sexual.

En este curso formativo para jóvenes, según informa Diaconía, se abordarán entre otras muchas cosas los factores de riesgo que hacen que “un joven varón pueda demandar servicios

La Escuela de Diaconía formará a jóvenes para la erradicación de la trata de personas y la prostitución

Escrito por Diaconía | Redacción: Actualidad Evangélica
Viernes, 05 de Febrero de 2016 20:09

sexuales y una joven mujer pueda caer en redes de trata”.

Más información: www.escueladiaconia.es

Fuente: Diaconía | Redacción: Actualidad Evangélica